



**Autouroute A69 : pour l'union syndicale Solidaires Tarn,  
c'est toujours NON !**

## **soutien aux personnes et aux collectifs en lutte contre ce projet écocidaire**

Dans un contexte d'avancement des travaux, de répression policière et judiciaire, l'union syndicale Solidaires Tarn réaffirme son opposition ferme et sans concession au projet d'autoroute A69 entre Castres et Toulouse, projet nuisible et inutile.

Les décideurs politiques refusent toujours d'entendre les alertes lancées par les collectifs et les personnes qui s'inquiètent de la construction de cette autoroute et s'y opposent. Ils refusent de répondre à une mobilisation populaire d'ampleur, qui a minima aurait dû conduire à un moratoire. L'union syndicale Solidaires Tarn s'associe à cette opposition et s'alarme des déclarations du Préfet du Tarn qui affirme sa volonté de poursuivre les travaux et de les mener à leur terme. L'union syndicale Solidaires Tarn dénonce l'acharnement de Christophe Ramond et de Carole Delga, respectivement président du conseil départemental du Tarn et présidente du conseil régional d'Occitanie.

Des arbres ont été encore abattus ces derniers jours, malgré les efforts déployés par les opposant·es pour protéger ces refuges et ces garants de la biodiversité. Chaque arbre abattu est un coup porté à l'avenir du vivant. Les compensations promises sont un enfumage qui ne leurre plus personne : rien ne pourra compenser le désastre écologique en quoi consiste cette autoroute. En poursuivant ce projet, les entrepreneurs et les décideurs politiques compromettent notre avenir.

Face à l'acharnement déployé pour avancer ce projet, la détermination des opposant·es ne faiblit pas, au contraire elle grandit et se renforce. Il est temps de l'entendre enfin ! L'annonce de nouvelles centrales à bitume dont l'implantation est prévue à Saint Lieux les Lavaur et à Puylaurens fait encore monter la colère. Cette dernière s'organise dans des collectifs d'opposition que créent et investissent les habitant·es, refusant de voir leur territoire saccagé, leur santé menacée.

La bataille contre l'autoroute A69 se mène sur le terrain, mais aussi dans les tribunaux où la répression judiciaire prend le relais de celle menée par les forces de l'ordre. Mardi 21 novembre à Toulouse, puis jeudi 23 et lundi 27 novembre à Castres se tiendront les procès d'opposant·s à l'A69, accusé·es de dégradations de matériel. L'union syndicale Solidaires Tarn apporte son soutien aux personnes traduites en justice, engagées pour protéger un territoire menacé, la biodiversité et l'avenir de la planète. Nous appelons à se joindre aux rassemblements qui s'organisent mardi 21 novembre à 14h devant le tribunal de Toulouse, jeudi 23 novembre et lundi 27 novembre à 13h 30 devant le tribunal de Castres.

L'union syndicale Solidaires Tarn relaie par ailleurs la pétition lancée par La Voie est Libre pour un débat sur la question de l'A69 à l'Assemblée Nationale. Ce débat aura désormais lieu puisque la pétition a passé la barre des 10 000 signatures, il faut continuer à la signer pour faire monter la pression.

Par tous les moyens, signifions notre opposition à un projet injustifié et mortifère, qui abîme nos territoires et nos existences.

Albi, 20 novembre 2023